

Des « drink watch » contre la drogue du violeur

Be Safe, Fight Aids Monaco et la Croix-Rouge Monégasque s'associent pour déployer une campagne d'un mois contre la drogue du violeur en boîte de nuit. Jusqu'au 2 janvier, les clients de trois établissements de nuit monégasques pourront profiter de deux dispositifs permettant de prévenir ce risque : des capuchons anti-intrusion pour protéger les verres et des dessous de verre, testeur de boisson, sont mis à disposition des clients à l'entrée de la Rascasse, du MK et du Twiga.

Une action « de prévention »

« C'est un service que l'on offre aux clients pour les rassurer », explique Yann Bertrand, directeur administratif et chargé de mission auprès du Trésorier général de la Croix Rouge Monégasque.

Une action « de prévention », « au même titre que les préservatifs mis à disposition



Sur la photo de gauche à droite : Yann Bertrand, directeur administratif et chargé de mission auprès du Trésorier général de la Croix Rouge Monégasque ; Hervé Aeschbach, coordinateur de Fight Aids Monaco ; Mathilde Faugeras, assistante à la section santé prévention de la Croix Rouge ; Rindra Rakotomalala, chargé de projets pour la Croix Rouge Monégasque ; Margaux Grundstein, trésorière de Be Safe ; Camille Gottlieb, présidente de Be Safe ; et Laura Dias, secrétaire générale de Be Safe. (Photos Stéphane Danna / Dir Com)

dans les boîtes de nuit », poursuit Camille Gottlieb, présidente de Be Safe.

2 500 capuchons et 2 500 dessous de verre ont été commandés par les trois associations pour cette campagne.

« C'est important d'avoir déjà trois établissements qui ont accepté de se lancer dans cette expérimentation. Peut-

être que d'autres suivront », espère Hervé Aeschbach, coordinateur de Fight Aids Monaco. « Le but étant qu'à Monaco, les clients puissent avoir à disposition dans chaque établissement des préservatifs, des éthylotests et maintenant ces "drink watch" pour profiter de leur soirée en toute sécurité », conclut Camille Gottlieb.



Le dispositif anti-intrusion est disponible dans trois établissements.